
 
Abg. Tendler verwies auf den Antrag seiner Fraktion vom 23.02.2016. Es sei deutlich und 
auffällig, dass es noch Erschließungsdefizite gäbe. Er bedankte sich für die umfassende 
Stellungnahme; der Antrag habe sich damit erledigt.  
 
Auch Abg. Krauß bedankte sich für ausdrücklich für die ausführliche Stellungnahme der 
Verwaltung. Die Defizite seien aufgezeigt worden. Er wies daraufhin, dass in Bezug auf Mobilität 
schon viel erreicht worden sei und auch weiterhin an Optimierung gearbeitet werde. 
 


